



CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II
Lucas Melzig, Kolberger Str. 91, 51381 Leverkusen

Stadt Leverkusen
Herrn
Bezirksvorsteher
Rainer Schiefer
Goetheplatz 1-4
51379 Leverkusen

-Per Mail-

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II

**Der Fraktionsvorsitzende
Lucas Melzig**

Fraktionsgeschäftsstelle
Kolberger Str. 91, 51381 Leverkusen

Festnetz: 02171-55116
Mobil: 0176-51616061
Mail: lucas.melzig@gmail.com

Leverkusen, 23.04.2019

Zeichen: lm/CR

Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Schiefer,

bitte setzen Sie aus gegebenem Anlass folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung II:

1. Der Fußweg von der Feldstraße (Höhe Häuserzeile 102/104) in Richtung Grünzug Quettinger Feld wird instandgesetzt.
2. Im Grünzug Quettinger Feld wird von Seiten der Stadt Leverkusen ein Sinnespfad zum Barfußgehen angelegt.
3. An einer geeigneten Stelle wird im Grünzug Quettinger Feld das Sportangebot durch stabile und geeignete Fitness-Geräte erweitert.
4. Die Verwaltung prüft geeignete Stellen im Grünzug Quettinger Feld, in denen die Bepflanzung von Blumenbeeten sinnvoll ist.

Begründung:

Der Grünzug Quettinger Feld ist ein in Quettingen hochgeschätzte und rege genutzte Freizeitfläche für Jung und Alt. In unmittelbarer Nachbarschaft zu einem dichtbesiedelten Wohngebiet und Gewerbegebiet verdient dieser Grünzug nach Jahren endlich eine Aufwertung.

Zu 1. Der Fußweg in das Quettinger Feld hinein ist besonders in den Wintermonaten durch schlecht ablaufendes Regenwasser (Pfützenbildung) oftmals überschwemmt. Hier sollte unbedingt Abhilfe geschaffen werden.

Zu 2/3. Der Park dient derzeit nicht nur der Erholung im Grünen, sondern bietet mit einem Basketballkorb und einem Kleinspielfeld für junge Sportbegeisterte auch Möglichkeiten, sich aktiv fit zu halten. Um Sportmöglichkeiten u.a. für junge Menschen, auch den künftigen Studierenden in unmittelbarer Nähe in der Neuen Bahn Stadt Opladen, zu schaffen, wird ein Fitness-Bereich mit vier bis fünf Fitness- bzw. Kraftgeräten installiert. Als Vorbilder sollen hier vergleichbar der Innere Grüngürtel oder der "Merheimer Heide Bewegungsparcour" in unserer Nachbarstadt Köln herangezogen werden.

4. Da der Grünzug zwar mit Bäumen versehen ist, aber leider nur mit großzügigen Rasenflächen und wenig Blumen, wird die Stadt beauftragt an geeigneter Stelle Blumenbeete anzupflanzen. Als geeignetes Vorbild wäre hier auch eine "wilde Blumenwiese" denkbar, die es in Höhe des Opladener Funkturms an der Bahnstadtchaussee mittlerweile auch gibt.

Für eine zügige Umsetzung bedanken wir uns im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Richerzhagen
Ratsfrau

Lucas Melzig